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El 2024 fue un año de muchos logros y
también de muchos retos y cambios.
Queremos agradecer a todas las personas
y organizaciones que nos acompañan, por
su interés y aporte a nuestras acciones
por la inclusión de personas con
discapacidad mental en Arequipa.
Queremos compartir lo que pasó
durante el 2024 en Unámonos:
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183 niños, niñas, adolescentes y jóvenes fueron beneficiarios
de nuestros servicios y programas

23 bebés de 0 a 3 años recibieron servicios de estimulación temprana,
rehabilitación física y terapia del lenguaje, complementada con
orientación para que sus padres o cuidadores continúen los ejercicios
en casa.
134 niños, niñas y adolescentes de 3 a 20 años accedieron a servicios
educativos de inicial y primaria en el CEBE Unámonos .
11 jóvenes participaron en el programa de inclusión laboral Jaime Rey
de Castro, pudiendo acceder a oportunidades laborales en diferentes
organizaciones y negocios de la ciudad. 
15 jóvenes trabajaron activamente en los talleres protegidos 1EN1000,
elaborando productos de tejido y carpintería. La venta de sus productos
se logra gracias a la alianza con Maderas Urbanas, la participación en
ferias y a la colaboración de personas y organizaciones que nos apoyan. El 60% de la venta de todos estos productos fue
entregado directamente a los jóvenes que participan en el taller, permitiendo que cuenten con un ingreso económico.
60 personas participaron en los servicios de atención psicológica y pedagógica, terapia del lenguaje y ocupacional en
el centro de orientación CONTIGO.
25 jóvenes formaron parte de la banda de Unámonos y fueron invitados a diferentes eventos en la ciudad.
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Este año quisiéramos resaltar el trabajo en conjunto con diferentes
organizaciones:

El CEBE cumplió con todas las responsabilidades establecidas por el gobierno y obligaciones
con la UGEL Norte. 
Firmamos un convenio con Maderas Urbanas, organización que se dedica al rescate de troncos
de árboles ancestrales de Arequipa y fabrica diversos objetos que nuestros estudiantes pulen y
preparan para su posterior venta. Esta alianza nos permitió continuar con nuestro programa de
Carpintería y generar ingresos para los jóvenes que trabajan en el taller.
Contamos con convenios con diferentes universidades en Arequipa: Universidad Católica San
Pablo, Universidad Continental y Universidad Tecnológica del Perú. Gracias a estos convenios
contamos con el apoyo de estudiantes de últimos años de psicología y derecho, que apoyan las
acciones de la escuela y los programas de inserción laboral, así como contar con un perfil de cada
estudiante, con sus exámenes, diagnósticos psicológicos, pedagógicos y médicos al día. Hemos hecho las visitas respectivas para abrir
nuestra sede a programas de Educación para tener futuros pedagogos formándose en nuestra institución también.
El colegio Prescott y el colegio del Pilar escogieron a nuestra institución para hacer proyectos sociales y nos ayudaron a pintar las paredes
de los dos patios con coloridos murales. Ambos proyectos aún están en ejecución y serán terminados durante el 2025.

Mural elaborado por estudiantes del Colegio Prescott pare el CEBE Unámonos.



Durante el 2024, logramos reinsertar a 17 jóvenes en puestos de trabajo en diferentes organizaciones
como Roberts, Presto, Conauto, Motor Sur ,Braillard, Presto, Pollo Real , Capriccio, Michell y Chicha.
Quisiéramos agradecer especialmente a la Asociación AFEET (Asociación Femenina Ejecutivas de
Empresas Turísticas del Perú) por poner en su agenda y portafolio de trabajos a nuestros jóvenes con
habilidades diferentes, de esta manera tenemos cubiertas muchas posiciones para seguir trabajando
con miras a la Inclusión Laboral.
Fuimos invitados al poder judicial por el día de los emprendedores discapacitados y llevamos productos
de lana, carpintería y algunos objetos de cuero del programa Jaime Rey de Castro. La venta fue un éxito,
logrando superar nuestras expectativas y generando ingresos económicos para los jóvenes que
participaron en los talleres.
En alianza con CONAUTO, hicimos la producción de llaveros para los vehículos Toyota nuevos, los
cuales son elaborados con los uniformes reciclados del equipo de técnicos de dicha empresa. Con este
proyecto, generamos ingresos para los programas de inserción laboral de Unámonos.
Hicimos seis escuelas de padres a lo largo del año, centrándonos en temas importantes como la
presentación del equipo e indicaciones para el año escolar, orientación por parte de un especialista en
Síndrome de Down, orientaciones para el cuidado de cuidadores, terapia del lenguaje, apoyo y
compromiso parental, y las leyes de apoyos salvaguardias para el ejercicio de capacidad jurídica
(este último  organizado por la Asociación de AS DOWN UP, y el Dr. Miguel Linares junto con la Asociación
de Síndrome de Down de Lima).

Además tuvimos muchos logros que queremos celebrar
y continuar: 
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Escuela de Padres.



Además tuvimos muchos logros que queremos celebrar
y continuar: 

Realizamos diferentes campañas que promueven la salud de nuestros estudiantes y sus familias: campaña de vacunación
contra la influenza, el virus del papiloma humano y el neumococo; campaña de Osteopatía, con la llegada de unos
especialistas desde Europa, quienes pudieron evaluar a parte de la población educativa; campaña oftalmológica, siempre
con la intención de cuidar y velar por nuestros estudiantes.
Fuimos invitados a diferentes eventos en la ciudad junto con la banda de Unámonos, como el izamiento de la bandera y desfile
inclusivo de la municipalidad de Arequipa, la apertura e inauguración de las olimpiadas especiales de la UGEL Sur,
La PNP nos visitó brindando un show sobre la prevención en nuestra institución.
Participamos por segunda vez en el concurso de marinera, organizado por el Taller de marinera Juan Baylon, terminando
con el segundo y tercer puesto a nivel departamental. 
Este año pudimos activar nuestras redes sociales, gracias al equipo de Analytic. Gracias a esta alianza, estamos logrando que
más personas conozcan lo que hacemos y cómo apoyarnos! Encuéntranos en Instagram cómo @asociacion.unamonos y
en Facebook como Asociación Unámonos.
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También tuvimos diferentes eventos y celebraciones: 

En septiembre se celebró el día de la Asociación Unámonos, tuvimos la suerte de juntar a algunos
de los miembros de su fundación como también a los descendientes de la misma, celebrando los
60 años de fundación de la asociación.
Organizamos nuestra  conocida y famosa Discoteca, con el tema “fiesta vaquera”, fueron unas horas
de diversión sana y de reencuentro con otros estudiantes.
En octubre celebramos el 49 aniversario del CEBE con un pasacalle de antorchas por nuestro día
celebramos con una chocolatada y muy buena música.
Fuimos invitados un grupo de 30 estudiantes al Vivero de Refugios Ecológicos, donde tuvieron una
experiencia diferente sobre cultivo, plantas, frutos naturales etc.
Hicimos una obra de teatro con la participación de nuestros estudiantes. La obra se llamó “Cuentos
para soñar” y la presentamos en el teatro Fénix. Gracias a todas las personas que fueron a vernos.
Tuvimos la visita de Isabella Hass una jóven con Síndrome de Down que vive en EEUU y que es
defensora de los derechos y aboga ante las naciones unidas por el derecho a una vida igualitaria
con las mismas oportunidades para todos.
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Isabella Hass.



También tuvimos diferentes eventos y celebraciones: 

Recibimos las visitas de representantes de dos fundaciones donantes: Unámonos Alemania,
en alianza con Kindermissionwerk, y SAHEE, quienes continúan su apoyo a nuestros programa
desde hace varios años. Gracias por su apoyo continuo.
Gracias al apoyo invaluable de Claudia Salinas (Dushka), se hicieron dos eventos de Magma Gala:
un desfile de modas en el Club Arequipa y una cena con subasta en el Monasterio de Santa Catalina,
con el apoyo Tito Concha, el Restaurante Claustro, Promociones Turísticas del Sur, Nelly Postigo.
Contamos con la asistencia y el apoyo de muchas personas y empresas. Estos eventos nos ayudaron
a recaudar fondos para la implementación de nuestra aula multisensorial que aportará al desarrollo
de nuestros estudiantes.
Se hizo una cena Profondos Unámonos en el restaurante ASCaí, gracias al apoyo del Hotel Katari,
Bacaro Resto Lounge y el Té de Alicia. Gracias por el apoyo!
Participamos en la feria Festisabores, vendiendo nuestros productos.
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Desde el mes de mayo del 2024 contamos con un nuevo consejo directivo, cuyos miembros son: Alberto Muñoz-Najar Luque,
Patricia Cabrerizo, Diego Molina, Daniela Chaves, Susan Roberts, Daniela Cabrerizo, María Inés Fernández, Tomás Cané,
Ilse Vlahovic y Brener Corrales. Quisiéramos agradecer a todas las personas que formaron parte del directorio previamente.
Quisiéramos agradecer a todas las personas que formaron parte del directorio previamente, especialmente a Juan Carlos Calderon
Orams que ejerció el rol de presidente hasta inicios del 2024, valoramos mucho su apoyo desde el directorio durante todos estos años
y sabemos que contamos con ustedes para continuar.
En diciembre, Cecilia Corpancho dejó la dirección de administración de Unámonos. Muchas gracias Ceci por tu aporte, liderazgo y
esfuerzo todos estos años y por seguir apoyándonos en esta nueva etapa! Te deseamos mucha suerte.
También tuvimos que despedirnos de Milagros Lovón, profesora de educación física. Muchas gracias Milagros por todos los años de
trabajo en conjunto y de amistad. Te deseamos lo mejor en esta etapa.

Queremos contarles sobre algunos cambios
en nuestro equipo:
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La venta de la colección de cuadros de acuarela del Concurso Jaime Rey de Castro, realizada en el 2023, tuvo un impacto muy
importante para nuestra organización en el año 2024. Por por ello que expresamos nuestro más profundo agradecimiento a
José Alonso y Valerie Portugal por su valioso aporte para la adquisición de una importante colección de arte, y cuyo propósito es
contribuir al sostenimiento de nuestras operaciones en favor de la educación de estudiantes con discapacidad.
Asimismo, queremos brindar un reconocimiento especial al señor ex-Presidente Juan Carlos Calderón Orams y al señor Leo Ugarte
por su gran apoyo en esta gestión, cuya dedicación y compromiso han sido clave para hacer posible este importante logro.
Gracias a su generosidad y esfuerzo, seguimos avanzando en nuestra misión de brindar mejores oportunidades educativas e inclusión
para nuestros estudiantes.

Venta de cuadros :
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Espera
Elías Condori Condori

En Bellavista
María Dueñas Lazo

Arequipa
Ricardo Córdova Farfán

Pasajeros Nocturnos
Juan Zeballos Moscairo



Todo lo que hacemos, es posible gracias al trabajo continuo de todo el equipo de Asociación Unámonos.
Muchas gracias a cada una/o de las/los profesionales que trabajó con nosotros durante el 2024:
Silvana Cavallero García (directora de Asociación Unámonos).
Cecilia Corpancho Umlauff (directora administrativa).

Equipo que trabajó en Unámonos en el 2024:
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Adelaida Lourdes Socorro Cornejo Quiroz, Andrés Ivan Santiago Quiñonez,
Angela Katherine Luque Huaynillo, Benjamín Ruby Obando Gómez, Bertha Candy Salas Cáceres,
Brenda Noelia Laguna Zavala, Cecilia Milagros Lovón Quispe, Diana Milenka Bernaola Escobar,
Dora María Arteaga Gómez, Eleana Asunción Castro Coha, Eliana Hancco Chaco,
Fátima Solange Franco Ramos, Fortunata Teresa Ramos Sonco,
Geovanni Luz Victoria Carrasco Rivera, Giovanna Elizabeth Calisaya Gutiérrez,
Gisela Magali Fernández Salas, Giuliana Lourdes Velazco Chávez, José Antonio López Ccalle,
Juan Víctor Durand Pacheco, Katherine Claudia Mamani Torres, Loyola Lourdes Enriquez Díaz,
Marianela Inés León Cruz, Milagros Karina Gonzales Esquiche, Milagros Luque Ortega,
Mónica Carla Llerena Salas, Patricia Lilia Saniz Rojas, Silvia Angélica Apaza Bernal,
Silvia Alejandra Luque López, Susana Beatriz Machaca Pauccar, Úrsula Verónica Najarro Quiroz,
Vianney Arana Flores, Zoraya Nieves Velarde Zegarra.



Gracias a todas las empresas y organizaciones que han hecho donaciones
o nos han ayudado de distintas maneras este año, eso nos permite

continuar con nuestro trabajo

foundat ion
switzerland



¿Por qué pedimos donaciones?
Las donaciones nos permiten seguir ofreciendo servicios gratuitos y de bajo costo para personas con discapacidad mental
de familias con recursos limitados y/o bajos recursos.
Dona y ayúdanos a continuar con las acciones para la inclusión de personas con discapacidad.

¡Gracias por donar!

BBVA CONTINENTAL – CTA. CTE. MN (soles)
0011-0239-0100023458
CCI 011-239-000100023458-11
BBVA CONTINENTAL – CTA. CTE. ME (dólares)
Receptor: (código SWIFT) BCONPEPL
0011-0239-0100023466
CCI 011-239-000-100023466-14

BANCO DE CRÉDITO – CTA. CTE. MN (soles)
215-2017491-0-13
CCI 002-215-002017491013-21

Yape
967853211
Asociación Unámonos

Puedes donar a través de Niubiz en nuestra
página web.
www.unamonos.org.pe/



Muchas gracias a todo el equipo de Unámonos, a nuestros estudiantes
y sus familias,  y a todas las personas y organizaciones que nos apoyan,

juntos seguimos impulsando la inclusión de personas con
discapacidad mental en Arequipa. 



www.unamonos.org.pe


